

LYCEE HOTELIER CHRISTIAN ANTOU – SAINT-PAUL

Le lycée des métiers de l'hôtellerie et de la restauration Christian Antou, situé à Plateau Caillou sur la commune de Saint-Paul, est un lycée d'enseignement spécialisé dans le secteur de la restauration et de l'hôtellerie. Il fait partie des lycées construits avant la décentralisation et rétrocedés à la Région Réunion.

Cet établissement a ouvert ses portes en 1978. Il a été construit sur un terrain d'une superficie de 32 721 m². La surface de plancher est de 10 859 m² pour une capacité d'accueil de 700 élèves.

Le lycée dispose d'une cuisine collective qui produit en moyenne 1 550 repas par jour pour le lycée Hôtelier et le lycée Évariste de Parry.

Le programme de réhabilitation et d'extension du lycée hôtelier Christian Antou a permis :

- de rendre accessible aux Personnes à Mobilités Réduites l'ensemble de l'établissement ;
- d'apporter un meilleur confort thermique aux usagers ;
- de réduire les consommations énergétiques ;
- d'assurer la conformité technique des équipements vieillissants ;
- d'apporter plus de souplesse et d'efficacité dans l'organisation des enseignements avec la construction/extension de locaux d'enseignement et techniques.

Parmi les bâtiments réhabilités, les bâtiments A (administration, salles de classes), B (restaurant et cuisines d'application) et F (hôtel d'application) ont été livrés fonctionnels le 07 décembre 2023.

Pour ces 3 bâtiments, le coût des travaux était de 10 354 648,86 € TTC.

Ce projet a bénéficié d'un financement du FEDER au titre du Programme Opérationnel FEDER 2014-2020 pour un montant de 8 613 075,83 €.

Les travaux éligibles au FEDER ont été réceptionnés en décembre 2023.

*Ce Projet est cofinancé par un Fonds Structurel
Européen*